

ZERTIFIKAT

Die Universität Heidelberg

hat vom 01. Januar 2021 bis 31. Oktober 2021

an dem Förderprogramm „Betriebliches Mobilitätsmanagement (BMM)“

BMM
HEIDELBERG 2021

mit Erfolg teilgenommen.

Das Förderprogramm „Betriebliches Mobilitätsmanagement (BMM)“ wurde in Kooperation zwischen der Stadt Heidelberg, der Industrie- und Handelskammer (IHK), dem Deutschen Gewerkschaftsbund (DGB), der Klimaschutz- und Energie-Beratungsagentur, der Kreishandwerkerschaft, der Rhein-Neckar-Verkehr GmbH und dem Verkehrsverbund Rhein-Neckar durchgeführt.

Über einen Zeitraum von zehn Monaten bearbeitete die Universität Heidelberg alle relevanten Schritte zur Optimierung der betriebsverkehrlichen Situation.

Dazu zählen:

- Zielfestlegung
- Bestandsaufnahme der betriebsverkehrlichen Situation, wie z. B. Mitarbeitendenzahl, rechtliche und betriebliche Rahmenbedingungen und Fuhrpark
- Standort- und Infrastrukturanalyse wie z. B. Lage, Anbindung im Straßennetz, im Radverkehrsnetz und im Fußwegenetz, Wegweisung und Erreichbarkeit des ÖPNV
- Durchführung und Auswertung einer Wohnstandort- und Erreichbarkeitsanalyse,
- Herausarbeiten der Potenziale
- Entwickeln eines individuellen Maßnahmenkonzepts und Festlegung einer Priorisierung anhand einer Kosten-Nutzen-Berechnung

In einem Ergebnisbericht werden die bereits durchgeführten und anvisierten Maßnahmen zusammengefasst.

Das Unternehmen hat die Möglichkeit, an dem jährlichen Netzwerktreffen „BMM“ teilzunehmen.

Heidelberg, den 18. November 2021



Prof. Dr. Eckart Würzner

Oberbürgermeister

 **Heidelberg**

In Kooperation mit:

